

FORMACIÓN MÉDICA GRATUITA



Alumnos y docentes. Capacitar para mejorar la calidad médica

Capacitar para brindar mejor atención, el objetivo de la filial Grierson

Organizada por la gremial de la AMM y la Facultad de Medicina de la UBA, se dictó un curso sobre manejo de la vía aérea, que agotó los cupos. El Dr. Martín Paredes Castañeda asegura que repetirán la experiencia por la buena recepción que tuvo

Organizado por la filial de la AMM del Hospital Cecilia Grierson y la Facultad de Medicina de la UBA, el **Curso Manejo Integral de la Vía Aérea** dirigido a médicos/as de los servicios de urgencias de todos los hospitales agotó los cincuenta cupos disponibles.

La propuesta se desarrolló del 6 al 29 de septiembre y fue dirigida por el Dr. Martín Paredes Castañeda, jefe de guardia y presidente de la filial AMM del Grierson. La coordinación docente estuvo a cargo del Dr. Diego Onyszczuk del servicio de Urgencias, el Dr. Marcelo Presumido, emergentólogo, y la Dra. María José

Gorosurreta, pediatra (todos parte del equipo médico de este hospital). Por su parte, los colaboradores docentes fueron los Dres. Diego Giovannini, Ángel Ocampo, Martín Pruss, Antonella Ferro y los licenciados Leandro Vargas, Fiorela Frascella y Damián Angelo. Además, contribuyeron en la organización Mauro Zagordo y Sabrina Jorge.

“Fue el primer curso organizado por la filial y apoyado por la Dirección del hospital a cargo de la Dra. Gisela Matta. Dispuso de todos los dispositivos de última generación para el manejo de la vía aérea. Los participantes pudieron hacer prácticas con tráqueas de cerdo y también en 3D y se estructuró en siete mesas de trabajo por las que rotaron todos. Fue de excelencia no solo por los elementos que usamos, sino por la calidad profesional y académica de los docentes”, señala el Dr. Paredes Castañeda.

Uno de los objetivos centrales fue capacitar al equipo de salud **para mejorar la calidad de la atención médica**: “Desde nuestra filial, creemos que generar capacitaciones de nivel académico elevado redundará en beneficios para nuestros pacientes. Este curso estuvo dirigido no solo a médicos de nuestros servicios de urgencias, sino también a los de los demás hospitales del GCBA. Fue sin cargo y eso es importante en el contexto actual, donde nuestras condiciones de trabajo son problemáticas y nuestros salarios, insuficientes”, explica el profesional.

El éxito del curso marcó un nuevo camino a seguir, el Dr. Paredes Castañeda destaca ese reto: “Cuando planificamos esto teníamos la expectativa de lograr un buen resultado, pero nos encontramos con una sorpresa: el éxito fue muchísimo mayor de lo imaginado. Nos han pedido que lo volvamos a realizar. Así lo haremos y no solo eso, nos ponemos al servicio de todos los demás hospitales que quieran sumarse”.

Un hospital y una filial jóvenes

La filial del Hospital Grierson se creó en 2022 para dar respuesta a médicos y médicas que lucharon por tener su propia representación gremial, postergada por la anterior conducción de la asociación. “Nuestro hospital es muy joven y en continuo crecimiento, sus integrantes tienen **mucha voluntad de trabajo e innovación**; es por eso que para nosotros el desarrollo del curso representó un gran desafío que asumimos con mucho entusiasmo y responsabilidad. Además, nuestra gremial es la última que se creó en la AMM. Tenemos mucho por hacer y por aprender y en ese sentido trabajamos”, remarca Paredes Castañeda.